

Zeitschrift: Revue suisse : la revue des Suisses de l'étranger
Herausgeber: Organisation des Suisses de l'étranger
Band: 42 (2015)
Heft: 5

Rubrik: Citations

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 02.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Le PDC courtise les Suisses de l'étranger

Le 1^{er} Août, le PDC suisse a fondé le réseau «PDC international». Cette initiative poursuit essentiellement trois buts: établir un réseau mondial pour l'ensemble du parti, mieux prendre en compte les intérêts des Suisses de l'étranger sur le plan politique et offrir la possibilité aux membres et sympathisants de PDC vivant à l'étranger de s'exprimer et de s'engager en faveur du PDC. La direction du PDC international est assumée, sous la forme d'une coprésidence, par Patricia Mattle (New York), Daniel Wyss (Hong Kong), Raymond Lorétan (Genève) et Filipo Lombardi (conseiller aux États tessinois).

Le matériel militaire suisse est recherché

Au cours du premier semestre 2015, l'industrie suisse de l'armement a exporté des biens pour près de 217 millions de francs, soit une hausse de plus de 30 millions de francs (plus d'un sixième) par rapport à la période correspondante de 2014. L'Allemagne est le pays qui achète le plus de matériel de guerre suisse. L'Indonésie est devenue un nouveau client important, alors que les exportations d'armes à destination de la Russie et de la France ont fortement fléchi.

Les parlementaires et leurs activités accessoires

Pour quels intérêts les membres du parlement s'engagent-ils politiquement? La Radio Suisse Romande et swissinfo ont examiné de près cette question. Sur la base de différentes banques de données (register du commerce, liste officielle des centres d'intérêt, motions au parlement), elles ont établi la liste des mandats détenus par les parlementaires dans des associations, fondations, entreprises privées, etc., et donné ainsi un reflet des intérêts qu'ils représentaient à ce titre. Le conseiller aux États libéral Max Fluri, avec 33 mandats, vient en tête. Il est suivi, aux deuxième et troisième rangs, par les conseillers nationaux Ruedi Noser, du PLR (30 mandats), et Jean-François Steiert, du PS (29 mandats). Au sein du PLR, les représentants du peuple détiennent en moyenne 11 mandats extraparlementaires. Les membres du PDC se placent juste derrière. Les Verts, avec en moyenne six mandats, se trouvent en queue de liste.

Illustration de Zimmerwald

Dans le dernier numéro de la «Revue Suisse», l'article consacré au congrès socialiste de Zimmerwald comprenait une reproduction de l'Hôtel Beau-Séjour, sans indication de sa provenance. La lithographie appartient à Daniel Guggisberg, un Suisse de l'étranger domicilié à Los Angeles.



«Démocratie directe signifie responsabilité directe.»

SIMONETTA SOMMARUGA, PRÉSIDENTE DE LA CONFÉDÉRATION

«Il n'est pas de bon ton qu'un petit État veuille jouer dans la cour des grandes puissances.»

UELI MAURER, CONSEILLER FÉDÉRAL

«La politique des extrêmes, la politique des pôles, la politique des tons stridents rencontre de plus en plus d'adeptes.»

EVELINE WIDMER-SCHLUMPF, CONSEILLÈRE FÉDÉRALE

«L'isolationnisme n'est pas une option pour nous. Il n'y a pas d'alternative raisonnable à la collaboration avec l'Europe.»

ALAIN Berset, CONSEILLER FÉDÉRAL

«Dans notre pays, certains milieux estiment que nous sommes assez forts pour aller seuls de l'avant. Cela est purement et simplement irresponsable.»

JOHANN SCHNEIDER-AMMANN, CONSEILLER FÉDÉRAL

«Le chemin de notre sécurité passe par la sécurité des autres.»

DIDIER BURKHALTER, CONSEILLER FÉDÉRAL

«Soyons honnêtes – Nous allons bien et malgré tout, on entend des gens râler et se lamenter. Ils sont des millions à nous envier.»

DORIS LEUTHARD, CONSEILLÈRE FÉDÉRALE

«Il ne suffit pas de parler, encore faut-il parler juste.»

WILLIAM SHAKESPEARE (1564-1616)

AUTEUR DRAMATIQUE ANGLAIS

Les citations des conseillers fédéraux/conseillères fédérales sont tirées des allocutions fédérales à l'occasion du 1^{er} Août 2015